

## 夏祭りが開催されました

令和2年8月5日(水)、毎年恒例の夏祭りを開催しました。今回は新型コロナウイルス感染予防の為、ご家族・松栄流やお囃子連の皆様・来賓・地域の皆様をお呼びすることは出来ませんでした。利用者の皆様と職員で盛り上がる1日となりました。

午前中は踊りと神輿です。踊りは炭坑節・権左ヶ西国・大漁節を、職員が手作りした神輿を中心に輪を作り皆で踊り、神輿は利用者も職員と一緒に担ぎました。「ありやどした」の掛け声と太鼓と鐘の音が響き、今まで神輿に触れることのなかった利用者は初めての体験をととても喜んで下さいました。

昼食は焼きそば・フランクフルト・のっぺい汁・スイカと夏祭りにちなんだメニューです。午後は魚釣りや輪投げの縁日、スライドショーでは昨年1年間をふりかえりながら、イチゴやメロン・ブルーハワイのかき氷を楽しみました。最後は夕食後に駐車場に出て花火です。大きな音とともに上がる色とりどりの吹上と打ち上げ花火はとてもきれいでした。

例年とは違う形での夏祭りでしたが、利用者と職員が一丸となり、大きな達成感を味わう事ができました。来年は新型コロナウイルスが終息し、地域の皆さんやその他の方々とともに夏祭りを開催できることを願います。

